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Henning von Stosch        20. Mai 2017 

Mühlenstraße 5 

D- 25421 Pinneberg 

 

Nutzung von DOMINANZ bei der Polizeiarbeit! 

Wo gibt es beim Umgang mit Polizisten Wissensmangel? 

Mir ist etwas wirklich Wichtiges aufgefallen: 

Es gibt einen wichtigen, weil überwiegend unbekannten, Charakterzug mancher Polizisten. 

Die „befehlende Großschnauze“ des Polizeiüberfalls vom 16. Februar 2017 muß diese 

Eigenschaft unbedingt gehabt haben. Es geht um  

DOMINANZ! 

Für wichtige Angelegenheiten kann sich die Polizeiführung diese DOMINANZ-TYPEN 

raussuchen.  

Das ist offensichtlich am 16. Februar 2017 ganz gezielt geschehen! 

Nur hat die DOMINANZ  bei mir nicht verfangen! Das liegt u.a. an meinen Gespür für „das, 

was RECHT bleiben muß“ und dem klaren Wissen, wenn ich diesen Polizisten ausliefere, 

was die haben wollen, dann hat das mehrere Wirkungen: 

1. Es wird viele Monate dauern, bis das Zeug zurückkommt! 

2. Aus einer Auslieferung der gewünschten Gegenstände könnte auf ein 

Schuldeingeständnis geschlossen werden. DAS war zu vermeiden! 

3. Mit einer freiwilligen Auslieferung der Gegenstände verliere ich Handlungsspielraum! 

Es ist jetzt erforderlich zu erklären, was DOMINANZ ist. Bei der Ausübung von DOMINANZ 

kommt es zu einem reflexartigen Ausführen von Wünschen/ Befehlen durch Personen, die 

diese Wünsche eigentlich gar nicht ausführen müssen. 

Die WIRKUNG DER DOMINANZ ist also eine INSTINKTIVE UND REFLEXARTIGE 

UNTERORDNUNG durch Personen, die durch Typen beeinflußt werden, die 

REFLEXARTIG UND GEWOHNHEITSMÄßIG EINE ÜBERORDNUNG ihrer Person 

voraussetzen und damit meistens Erfolg haben. 

Das Ganze hat mit sachlicher Überlegung und dem Thema „Recht und Gesetz“ nichts zu tun! 

DIE AUSÜBUNG DER DOMINANZ LÄUFT DEFINITIV NUR AUF DER 

HORMONSCHIENE! 

Deshalb konnte mein sachlicher Protest bei „diesen (Polizei-) Typen“ auch 

keinen Erfolg haben! Die standen nach meiner klaren Meinung „voll unter 

Hormonschub“! 

Der Großschnauzenchef stand sogar so massiv unter Hormoneinfluß, daß er 

davon ausging, daß ich mein Haus in die Luft sprengen könnte, nur um ein paar 

Polizisten zu verletzen!  
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Wo wäre ich dann geblieben?  

 

Bin ich mit 62 Jahren Alter etwa ein typischer Selbstmordattentäter? Gibt es in 

Deutschland etwa Polizisten, die so krank sind, daß die sich tatsächlich eine 

sooo kranke Frage stellen/ eine so kranke Idee haben? 

Und diese Frage auch noch in „diesem Ton“ stellen?  „Sachlich“ war die Frage 

von der „Großschnauze“ nicht gestellt! DAS war reiner Kasernenhof – 

BEFEHLSTON! 

(Mir wurde die entsprechende Frage tatsächlich mehrfach gestellt! Ich habe den 

Typen angeschaut, als ob der KRANK ist und erst nach längerer Zeit reagiert! 

Sooo krank war für mich diese Frage! 

Meinte der Großschnauzenpolizist tatsächlich, ich könnte in einem Haus mit 

aktiven Sprengfallen leben? Hat der noch nie einen Fehler gemacht? 

Meinte der, ich würde mich der Gefahr eines tödlichen Fehlers aussetzen?  

Ist/ war der tatsächlich sooooo krank????) 

 

Ich bin mir sicher:  

DIE WIRKLICH OBERSTEN CHEFS DER POLENTENTE KENNEN DIE 

WIRKUNGSWEISE DES MECHANISMUS DER DOMINANZAUSÜBUNG GANZ 

GENAU UND SETZEN AUSGESUCHTE MITARBEITER GEZIELT EIN! 

 

Und ich bin mir weiterhin sicher: Das Nennen und Erklären des Prinzips 

zerstört das Prinzip völlig! 

(Zu lesen: Es macht das Prinzip UNWIRKSAM!!) 

 

Ich habe es dem Polizisten, der mich aus der Polizeizelle gelassen hat schon 

am 16. Februar 2017 gesagt: Die Polizei hat sich KEINEN GEFALLEN GETAN! 

 

Liebe obersten CHEFS DER POLENTENTE in allen Bundesländern:  

DIESE VERÖFFENTLICHUNG IST TEIL MEINES DANKS! 

 

IHR WERDET SEHR BALD NICHT MEHR GEBRAUCHT WERDEN, WEIL EURE 

BEHERRSCHUNGSINSTRUMENTE UNWIRKSAM WERDEN! 

ICH GÖNNE EUCH DAS! 

 

IHR WERDET EURE DEMONTAGE AUCH NICHT LANGE ÜBERSTEHEN!  

EURE DADURCH AUSGELÖSTEN TRAUMATA UND DAS DAMIT VERBUNDENE 

KONFLIKTPOTENTIAL WERDEN UNENDLICH GROß SEIN! 

DAS WIRD EUCH EINFACH ZERREIßEN! 

EURE NACHFOLGER WERDEN DANN WISSEN, DAß MAN VON 

GESETZESTREUEN BÜRGERN UNTER ALLEN UMSTÄNDIGEN DIE 

(DRECKIGEN (meine klare Meinung)) FINGER LÄßT! 

UND VOR ALLEN DINGEN VERSUCHT MAN NICHT, GESETZESTREUE BÜRGER 

EINZUSCHÜCHTERN! DIE KÖNNEN SICH NÄMLICH MIT WORTEN WEHREN!! 
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UND SELBST, WENN IHR DIE THEORETISCHE LÖSUNG FÜR EURE TRAUMEN 

IN MEINEN VERÖFFENTLICHUNGEN FINDET; IHR KÖNNT DAS NICHT 

UMSETZEN! SOLCHE TYPEN, WIR IHR, KÖNNEN NICHT AUS IHRER HAUT!! 

ICH HABE DA KEINEN ZWEIFEL; WEIL ICH DAS OFT ERLEBT HABE! 

DAS, WAS DANN AN PERSONAL KOMMT, KANN NUR BESSER SEIN, ALS IHR!! 

SOLLTE ICH MICH ETWA IRREN, DANN KOMMT EBEN HITLER ODER STALIN 

„ZURÜCK“! 

 

Der zu erwartende unmittelbare Zusammenbruch des Beherrschungssystems der Polizei 

erinnert mich an den Schlager von  

Frank Ramond „Ich zähl bis drei“,  

in dem die Möglichkeiten des besungenen Helden zusammenbrechen, als er das erste Mal 

von einem Kind gezwungen wird tatsächlich bis Drei zu zählen. Damit stirbt im Schlager der 

Mythos des „Helden“! Der Held ist dann auch kein Held mehr, sondern wird verspottet und 

weggejagd! 

Das Sterben eines Mythos wird bei den Lesern dieser Zeilen auch eintreten. Sie werden sehr 

bald gegen diese Art von UNTERDRÜCKUNG (nichts Anderes ist DOMINANZ) immun 

werden. 

UND DAS IST GUT SO!!!! 

 

Was ist wichtig? 

DOMINANZ (bzw. die ausübenden Personen) ist völlig HILFLOS, wenn man sachlich 

und nicht aggressiv auf DOMINANZ reagiert.  

Das läßt sich z.B. durch die völlig unmäßige und überzogene BRUTALITÄT 

begründen, die am 16. Februar 2017 von den entmenschten Polizeitypen ausging 

(meine klare Meinung), die einfach keine Informationen annehmen wollten! Der 

übelste von Allen, war der Großschnauzen-Chef. Gleich dahinter kam die 

„Polizeitante“ die eigentlich als Mann hätte auf die Welt kommen sollen (Damit ist 

diese Frau (?) auch „abgewatscht“, hat sie mir doch in völlig hilflosen Zustand und 

ohne jede Not ein blaues Auge geschlagen, wie in der Ausgabe der Hamburger 

Morgenpost vom 18.02.2017 jederzeit zu sehen ist)!  

Link zu den Zeitungsausschnitten:  https://archive.org/details/vonStosch2   

 

Was ist extrem wichtig? 

Wir scheinen noch immer darauf dressiert zu sein, auf die Ausübung von DOMINANZ 

mit Aggression (oder sofortiger Unterwerfung) zu reagieren!  

DAS wollen die dominanten Typen!  

An dieser Stelle DARF MAN UNTER GAR KEINEN UMSTÄNDEN AUF 

DIESE FALLE HEREINFALLEN!  

MAN DARF UNTER KEINEN UMSTÄNDEN AGGRESSIV WERDEN! 

(UNTERWERFUNG, WIE BLÖDE SIE AUCH IST, ERZEUGT GANZ 

https://archive.org/details/vonStosch2
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BESTIMMT WENIGER SCHADEN, ALS AGGRESSION AN EINER SEHR 

FALSCHEN STELLE!!) 

Wird man aggressiv, dann hat man verloren und bekommt sofort DROHUNGEN wie 

die Ankündigung einer Anzeige wegen Beamtenbeleidigung usw. usw. usw. ……  ! 

Diese Drohungen haben den Sinn die Aggression zu steigern, damit es wirklich zur 

Anzeige und im schlimmsten Fall zum Schußwaffeneinsatz kommen kann! Achtet 

bitte auf die Feinheiten und laßt Euch nicht in den HORMONSTATUS 

„runter“drücken! Bleibt MENSCHEN und reagiert sachlich! 

„Erlaubt“ Eurem HORMONHAZSHALT nicht, Euch zu „übernehmen“! 

 

Wie BESCHEUERT diese DOMINANZTYPEN sind (meine klare Meinung) zeigt sich 

u.a. darin, daß ich bis heute, den 20. Mai 2017 keine Anzeige wegen 

Widerstand gegen die Staatsgewalt 

bekommen habe. Es gab diesen Widerstand nämlich nicht. Es gab ihn gar nicht! 

Der angebliche Widerstand gegen die Staatsgewalt „lebte“ nur in der Einbildung der 

Polentente, die das mit ihrer Pressemeldung über den Polizeiüberfall 

( https://archive.org/details/vonStosch2 ) lauthals in die Welt posaunt hat!  

 

OHHH IST DAS ERBÄRMLICH PEINLICH!!! 

 

Woher habe ich dieses Wissen über das Thema Dominanz? 

Vor langer Zeit war ein Polizist zu doof, selber für seine Sicherheit zu sorgen. Der Typ 

war eindeutig ein DOMINANZTYP und er wollte MEINE VORSORGE haben. Er gab 

einen entsprechenden BEFEHL, den er nicht zu geben hatte! Dieser DOMINANZTYP 

hatte auch keine Befehlsgewalt über mich! Wäre ich dem Befehl gefolgt, dann hätte 

es die Folge gehabt, daß ich „nackt“ dagestanden hätte (übertragen zu sehen).  

Der Reflex der BEFEHLSBEFOLGUNG war bei mir sehr deutlich zu spüren, nur habe 

ich ihm keine Folge geleistet. Meine Sicherheit war mir deutlich wichtiger, als die 

Sicherheit einer Person, die zu dumm für die eigene Vorsorge gewesen ist!  

Es war angesagt, was mitzubringen war! Warum hat dieser eine Dummpolizist das 

nicht beachtet? 

Dann habe ich mich plötzlich an ein Buch erinnert, wo das hier beschriebene 

Verhalten in einem harmlosen Zusammenhang beschrieben wurde. Eine Tochter tat, 

was ihr Vater von ihr wollte. Und dann stand da das Wort „Reflex“! 

Ich muß immer zweimal drauf gestoßen werden. Dann fällt i.d.R. der Groschen. 

Noch habe ich dieses „Reflex-Buch“ nicht identifizieren können. Sollte mir das noch 

gelingen, dann werde ich die Textstelle suchen und auf dieser Internetseite ablegen. 

 

 

 

https://archive.org/details/vonStosch2


5 
 

Noch ein Bonmot zum Schluß:  

Ich habe vor wenigen Tagen einem wirklich gediegenen Hamburger Kaufmann 

erklärt, ich wisse jetzt was SCHEIßBULLEN seien, die seien völlig entmenscht über 

mich hergefallen und hätten für viele tausend Euro Gegenstände mitgenommen, die 

diese Typen weniger als einen Scheißdreck angingen.  

Ich mußte das Wort SCHEIßBULLEN dreimal wiederholen, weil er es einfach nicht 

glauben konnte.  

Danach übersetzte er diesen Begriff immer noch mit „liebe Polizisten“. Erst mein 

Bestehen auf SCHEIßBULLEN ließ bei ihm den Groschen fallen.  

Wenn man nicht begriffen hat, was die Polizei wirklich ist: Das „willige 

Vollstreckungswerkzeug“ der „Mächtigen hinter den Kulissen“ (meine klare und 

beweisbare Meinung), dann bleibt man im Kinderglauben an die Polizei hängen. 

Dieser Kaufmann hatte das Glück gehabt, noch nie aus seinem Komfortbereich 

rausgeflogen zu sein. In Bezug auf die Polentente wurde er noch nie auf die Fakten 

reduziert.  

Es gibt solche Leute (Kaufleute) immer noch. Die sind tatsächlich so verläßlich wie in 

der Legende und deren Handschlag gilt immer noch! Für diesen Kaufmann würde ich 

mich jederzeit verbürgen! 

Er kennt mich gut genug um zu wissen: Es war mein Ernst! 

Er wird die neue Erkenntnis verarbeiten! 

Wir stehen also vor der Aufgabe, den Begriff  

„Polizei“  

in einen zutreffenden Zusammenhang zu stellen. 

Es handelt sich um Menschen und nicht um Götter! Dort gibt es eine 

nennenswerte Anzahl ganz gewöhnlicher Krimineller. Der Beweis für diese 

Feststellung befindet sich hier: https://archive.org/details/PolizeiPinneberg  

Noch einmal:  

Die Typen, die mich am 16. Februar 2017 „hopp“ genommen haben, waren nach 

meiner klaren Meinung völlig entmenscht! Solche Typen akzeptiere ich nicht als 

Polizisten! 

 

 

https://archive.org/details/PolizeiPinneberg

